

第9回 環境ウォーク in ときがね湖 2013

平成 25 年 10 月 14 日(月・祝)に東金ダム(ときがね湖)において、「第 9 回 環境ウォーク in ときがね湖 2013」が開催されました。

この催しは、環境の大切さを呼びかけるため、行政、教育機関、企業、市民団体等が協働して開催するもので、環境に関する問題を解きながら1周約 3.6km のときがね湖をウォーキングするものです。

今年は晴天にも恵まれ約 150 名の参加があり、皆さん気持ちよさそうにウォーキングを楽しんでいました。

房総導水路管理所も実行委員会の一員として、「水を大切に」をテーマに、飲料水や東金ダムに関する問題を出題し、説明させて頂きました。当日は取水塔を開放して、その役割や水質改善の取組みについて説明しました。

参加者からは、「取水塔に初めて入れてよかった」や「ダムって思ったより深いんだあ」といった感想がありました。

環境ウォークは毎年この時期に開催されますので、皆さんのお越しをお待ちしています。



〔開会式 東金市長のご挨拶〕



〔みんなでスタート〕



〔房総導水路管理所ブース〕



〔取水塔での説明状況〕